

Turniersieg für die Känguruhs

VOLLEYBALL / Expo-Turnier in Kremmen

KREM MEN ■ Die Känguruhs Nauen feierten am vergangenen Sonntag bei einem Volleyballturnier anlässlich der Expo 2000 in der Kremmener Stadtparkhalle einen schönen Turniersieg. Neben zwei Vertretungen des Turnierveranstalters Kremmener SV nahmen an dem Turnier auch die Veltener Zwerge, der Veltener Rugby-Club und die Hennigsdorfer Elche teil.

Die Teilnehmermannschaften der Halbfinale - Veltener Zwerge gegen Kremmen I und

Veltener Rugby-Club gegen die Känguruhs - wurden in zwei Gruppen ausgespielt.

Waren die Känguruhs in der Vorrunde den Veltener Zwergen noch knapp unterlegen, so konnten sie nach einem überzeugenden Gewinn des Halbfinals gegen den Rugby-Club dann das Finale gegen die Zwerge für sich entscheiden.

I.E.

Känguruhs Nauen: Reni Urban, Jeannette Malcherreck, Antje Latka, Kathrin Schulz, Steffen Teubner, Dirk Brüggemann, Volkmar König, Ingo Eigen.



Die Siegermannschaft der Känguruhs Nauen.

FOTO: PRIVAT